
Observation BLANCHET

Bonjour,

Nous avons signé en février dernier l'acte authentique de l'achat d'un terrain situé 
à la Rinais à Puceul.

Nous venons de prendre connaissance du projet de l'usine de bitume et nous 
sommes vraiment très inquiets de notre avenir avec une telle industrie à 1 km à vol 
d'oiseau de chez nous.

Nous avons un enfant qui va fêter son deuxième anniversaire le 13 juin prochain et 
c'est en partie pour lui que nous avons souhaité investir dans une ville qui 
représente la campagne, la nature, l'air pur.

Seulement si ce projet voit le jour, la seule chose que nous allons sentir de notre 
jardin, ce sont des odeurs de goudron, de brûlé, tout ce qu'il y a de plus toxique.

Alors avec ma petite voix, je vous demande de ne pas accepter ce projet. 
L'économie passe-t-elle avant la qualité de vie des habitants de Puceul ? Car il faut 
être honnête, même avec la meilleure volonté du monde, l'environnement ne sera 
plus le même et tous ces agriculteurs qui travaillent dur chaque jour pour vivre 
vont être durement impacté ? Qu'allez vous faire de cette maraîchère juste à côté 
qui a un label bio ? Comment voulez vous qu'elle garde sa crédibilité à proximité 
de tant de produits chimiques ? 

Aujourd'hui nous parlons d'environnement, de réchauffement climatique mais 
malgré tout, de grandes industries continuent de voir le jour.

J'espère que ma voix ainsi que toutes celles qui vont dans mon sens seront 
entendus.

Cordialement.

Alexandra Blanchet


